

La prosperidad y la ética de los negocios

Resumen del índice:

Los resortes del desenvolvimiento industrial y mercantil.—La organización.—Organización de la producción y la venta.—Psicología de la competencia.—La ciencia de la publicidad y los profesionales del anuncio.—Algunas observaciones sobre el modo de anunciar.—Lo que se pierde por anunciar mal.

La psicología del público.—Para conocer a los hombres con quien hemos de tratar.—Cómo debemos tratar a las distintas clases de compradores.—Para influir sobre el público: conocimiento de los actos psicológicos que deciden la operación de comprar.

El arte de vender.—¿Es simplemente una habilidad profesional?—La ley mental de la venta.—La formación del buen vendedor.—Donde compramos.—El consumidor rey.—Principios generales y reglas más precisas para vender bien.—Las ventas por correspondencia.

Los fines de la actividad comercial.—El desprecio hacia el mercader.—Dos tipos de comercio y de comerciantes.—Cómo se debe instalar un establecimiento de venta.

La ética del comerciante.—La ancha conciencia del mercader.—¿Qué podrá detener la insaciable codicia de los comerciantes?

Lecturas para el comerciante.—Bibliografía.

Aparecerá en seguida la obra del mismo autor que lleva por título:

Memorias de un industrial de nuestro tiempo

Son también obras que debe conocer toda persona que se dedique al comercio:

La técnica de los negocios

(Elementos de Economía Comercial), por Pedro Clerget, profesor de la Escuela Superior de Comercio de Lyon; y

Cómo se organiza un negocio

por José Zendera, profesor mercantil.

Todas estas obras se hallan de venta en la Editorial Zendera, calle de Valencia, 197, Barcelona.

ECOS DEL COLEGIO

Una equivocación sufrida al calcular el número de ejemplares que necesitábamos, fué causa de que algunas personas a quienes pensábamos remitirlo, no recibieran el primer número de PSIQUIS por haberse agotado toda la tirada. Quinientos ejemplares no bastaron para atender a todos los compromisos, por cuya causa se ha aumentado la tirada hasta el límite necesario para que todas las personas a quienes pueda interesar nuestra Institución, reciban la Revista.

....

Por disposición del Ilustrísimo señor Obispo de la Seo de Urgel, ha sido destinado a la Iglesia parroquial de Ribas del Freser, el capellán organista de nuestra parroquia y profesor de Latín y Religión del Colegio Municipal de Segunda Enseñanza, don José Turc, presbítero.

PSIQUIS, que contaba entre uno de sus defensores al reverendo Turc, siente la pérdida del profesor del Colegio y del amigo de todos; y al propio tiempo que le desea felicidades y triunfos en el nuevo destino, suplicale que no se olvide de nosotros y de vez en cuando nos comunique algo de lo que su espíritu observador vea por aquellas tierras montañosas.

....

A partir del próximo pasado mes de enero, forman parte del claustro de profesores de nuestro Colegio de Segunda Enseñanza, don Eusebio Altisench Astoll, licenciado en Ciencias y don Francisco Fortuny, de la Escuela de Ingenieros de Barcelona.

Deseámosles que la estancia entre nosotros les sea agradable y que el éxito más lisonjero corone sus esfuerzos en pro de la enseñanza de nuestros alumnos.

....

Con esta fecha han comenzado a formar parte de la Redacción de nuestra Revista, aparte los que aparecen en la fotografía, los compañeros siguientes:

José María Rey, Agustín Saló, Nemesio Auladell, Ramón Bruil, Manuel Masjuan, José Antonio Xiol y José Casademunt.

A todos les deseamos mucho acierto en la nueva labor para bien de la Institución y de la revista PSIQUIS.

....